

Landes- Schützenwallfahrt in Absam

Am Sonntag, 09. Oktober 2011 fand in der Absamer Basilika die traditionelle Landes- Schützenwallfahrt der drei Tiroler Schützenbünde statt. Heuer zelebrierte der Innsbrucker Altbischof Reinhold Stecher den abschließenden Gottesdienst. Besonders erwähnenswert dabei war seine exzellente Predigt: Er sprach über die Veränderungen in der Kirche und bei den Schützen in den letzten beiden Jahrhunderten seit 1809. Die Kirche musste ihre politischen Ämter und damit ihre weltliche Macht abgeben, sie konnte sich nun voll und ganz auf ihre innerste Aufgabe, die Seelsorge konzentrieren.

Bei den Schützen wich der Kampf mit der Waffe, Mann gegen Mann, einer geistigen Aufgabe. Schützen können heute Heimat geben, integrieren, durch ihre Werte den Menschen Halt vermitteln. Das ist in einer sich immer schneller verändernden Welt eine sehr, sehr wichtige Aufgabe.

Bild 1: Altbischof Stecher bei der Predigt.

Im Rahmen der Hl. Messe konnte der Landeskommandant des Bundes der Tiroler Schützenkompanien Mjr Fritz Tiefenthaler dem Altbischof anlässlich seines 90igsten Geburtstages einen Scheck über 28.000,- € für das Brunnenprojekt der Caritas Innsbruck in Mali übergeben. Das Geld wurde innerhalb der Schützenbataillone- und Kompanien gesammelt. Die Landeswallfahrt war wieder ein beeindruckendes Ereignis im Schützenjahr.

Bild 2: Teilnehmer des Schützenbataillons Rupert Wintersteller an der Landeswallfahrt. (Bat. Kdt Mjr. Pockenauer nicht im Bild.)

Christian Hopfensperger